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光市医師会報

（出席者）

光市・光市医師会協議会

2月26日午後6時30分～

於松屋ホテル

光市水木市長、堀川教育長、村谷消防長、伊達福祉事務所長、様近市民部長、

岡村保険年金課長、河崎保険センター所長
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光市医師会竹中会長、福本劃会長、富恵・丸岩・梅田・近藤・赤崎 ・藤原 ・吉村理事、

前田（〉欠期）理事

協議次第

十市長あいさつ

2.医師会長あいさつ

3.議事

イ．平成2年度医師出務報酬について

口．成人病検診等実施状況について

ハ．救急活動状況について

ニ．休日診療実施状況について

ホ．その他

議事経過

イ）口）川崎保健センター所長説明

ハ）村谷消防長説明

二）福本副会長説明

ホ）その他（医師会側よりの質問）

光市の夜間診療の計画の有無、老人の病

院の中間施設の設立計画の有無、救急車

の管外搬送の件、結核検診の件等
fゆゆ申申ゆ申ゆ申ゆゆ申申申申ゆゆゆゆゆゆゆゆ申申、

； 医師会月間行事 ； 
し申ゆゆゆゆゆゆゆゆゆゆ申申ゆゆ申申申申申ゆ申申申J

平成元年2月度理事会

2月6日（火） 午後7時30分～

光市医師会館

（出席者J 竹白会長、福本副会長、富恵－

丸岩・趨白－近藤・藤原・吉村各理事

議題（報告・協議事項）

1 ）医療廃棄物の件 （竹中会長）

大和町の処理場での医療廃棄物の処理を

大和町が今年度末で拒否。

光市より陸療廃棄物の処理の補助金とし

て年間約40万向の提供の申し出がある。



光市医師会報 1990 

今後医療廃棄物の処理をどのように対処 イ）臨時総会会計報告

していくか、又補助金の使用方法をどの 口）検死の料金等保障の件

ようにするか等、 2月20日に会員全体会 ハ）食事伺き月例会の件

議を開いて討議する。 二）肺癌検診の件

2）税務説明会 r竹由会長、 ホ）新入会員の件

税務署からの税務説明会を2月208にお へ）事局員退職の件

こなう。 ト）保険センターより看護婦登録の件

3 ）光商工会議所一入会の件（竹中会長） チ）来年度定時総会開催月の件

光商工会議所よリ光市医師会として入会 リ）新年度理事会務分担に関する件

をすすめられる。理事会入会了承。 ヌ）常任理事の件

（入会金一1000円、会費一月1000円）
税務説明会

4 ）次期県役員会選出の件 、福本副会長、

竹中会長を県議定委員に推薦 2月208（火） 午後？時～

5 ）来年度医師報酬の件 （福本副会長 1 光市医師会館

平成2年度医師出務報酬の原案了承 項 目 「平成元年度の確定申告について」

2月26日に光市と光市医師会との懇談会 その他

をおこない、決定する。 講師 光税務署 統括国税調査宮戸

おもな改定点 山内利明氏

麻.：－.1hしfんR ）ワクチン液は市が負担とする。 医療廃棄物問題協議会

ニ種混合ワクチン液は名医療機関が嬉 2月20日（火） 税務説明会終了後～

入負担とする。 光市医師会館

6）光＝師会の件 （福本副会長） 討議

I 光ニ師会の行事を3月におこなう。日時 1 ）医療廃棄物の業者えの委託の問題

内容は役員会を聞いて決める。 契約を医師会全体でおこなうか、医療機

7 ）来年度教職員健診の件 （福本副会長） 関個別におこなうか、理事会で検討する。

学校医部会を開き検討する。 3月6日の 2 ）補助金の問題

予定。 医師会で管理するのが妥当ではないかと

8）山口県救急医療情報システム説明会の いう意見であったが、理事会で検討する。

報告 （丸岩理事） 3 ）医僚廃棄物の範囲の問題

9 ）周南地域医療対策協議会の報告 もう少し研究してみる必要がある。

（丸岩理事）
心電図研究会 （第20回）

10）平成2年度の休日診療当直表（案）の件

（丸岩理事） 光市・下松医師会合同

11)その他 2月16日（金J 年後7時30分～
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光市立病院講義室

演 題 「心電図の読み方」

講 師徳山中央病院河野隆任先生

（症例）

①62才、合、発作性上室性頻拍症

②49才、宮、発作性心室粗動

①53才、合、心筋梗塞

④64才、合 、心筋積塞

①②赤崎先生症例、 ①④河野先生症例

研修会 （学術講演）

2月27日 （火） 午後7時～

光市保健センター

演題 「消化器内視鏡検査の進歩」

講師 周東総合病院副院長

岡崎幸紀先生

一消
化
器
－内
視
鏡
検
量
の
進
歩
－

平成2年2月度月例会

2月27日 （火） 研修会終了後

光市保健センター

議題（報告 ・協議事項）

1 ）医師国保通常組合会の報告

（竹中会長）

2 ）県代議員会の報告 （福本副会長）

3 ）来年度医師報酬等の件（福本副会長）

4）光三師会の行事 （福本副会長）

5 ）来年度学校教職員健診の件
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（福本副会長）

6 ）山口県救急医療情報システム説明会の

報告 （丸岩理事）

7 ）周南地域医療対策協議会の報告

（丸岩理事）

8 ）平成2年度の休日診療当直表（案）の件

（丸岩理事）

9 ）その他

イ）傷病見舞金の給イオ額の改定について

口）第4回大腸ガン検診講習会の開催に

ついて

ハ）診療報酬点数表の選択に関する申し

出について

二）新点数早見表（甲・乙）及び新薬価

基準の発刊について

ホ） 「規約第20条保険料の賦課額」並び

に「保険料減額免除内規」の改正に。

いて

へ） 平成元年度研修証について

ト）貴金第一号会員の平威元年分医業所

得調査について

研修会パス運行

第14回山口県医師会生涯教育セミナー

2月18日 （日） 山口県教育会館

光三師会役員会

2年2月20日 （火） 午後O時20分～

武田厚生会館

（出席者）

医師会一竹中、福本、渡辺、藤原

歯科医師会一守目、佃、藤本

薬剤師会ー富原、大戸、松本

（議題）

1 ）三師会会則の改定の件

2 ）三師会行事の件

〈
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（光市・光市医師会協議会の資料より）

休日診療患者調査 （H1 l～H 1 .12) （休日一日数、 71I]) 

~！ 項 日 小児！｝ 内 fキ 外 H 百婦人科 目l H f十Iその 11!!
’．・．‘ 

I £i 殺にいド
l(膏 又Iま不時l •i!J!J t'l IH 

患者投 制lj 1.242 73 。 4 4 2.129 l)人

内

患者主主量生に対する% !37.8%) (58 3%) (34事会｝ ( 0.2%) ( 02%) ( 0.1%) ( 100制

H 8[uj 

救急.if.者量生 66 fi7 13 。 。 。 。 146 2人

系

各Hの怠者数に対する% (45 2%) (45.9%) ( 8.”GJ ( 6”合）

患者数 370 323 523 3制 98 98 156 1.922 27人

外

患者主主主主に対する% 09.3%) (16 8%) (27.2%) (18 4%) ( 51%) ( 5.1%) ( 8‘1%) ( 100%) 

科 15Jul 

教急患者君主 16 20 55 7 101 1人

系

各手初予患者数に対する% (15 8".4) (19 8"/ol (54.5%) ( I初会｝ (I 0%) ( 6.9%) ( 1.0'%) ( 5 3%) 

.！！.＆－主主 1.175 1.565 596 お4 J(定 102 157 4 051 57人

合

患者総数tこ対する% (29.切品） (38.6%) (14.7%) ( 8.7%) ( 2.5%) ( 2.5%) ( 3.9%) ( 100%) 

231!!] 

教念、，弘者長文 82 百1 68 7 2~7 3人

6十

各科の患者数に対する% (33 2%) (35 2%) (27.5%) ( 04%) ( 0 4%) ( 2ι%） ( 04%) ( 6 1%) 

平成元年度 成人病検診・結核・伝染病予防実施状況

（保健センター作成資料より抜粋）

（基本健康診査の受診状況等）

受診者数 4, 174人

（ガン検診受診状況等）

胃ガン検診子宮ガン検診乳ガン検診

受診者数 wn人 1'741人 955人

（結核予防受診状況等）

〈学校関係〉

ツ反応 BCG 間撮影直撮影

受診者数 1,682人 395人 1,041人 O人

〈一般〉

ツ反応 BCG 間撮影直撮影

受診者数 489人 406人 2,077人 O人

（伝染病予防受診者等）

接種者数

一種混合 1 '981人

破傷風 ・ジフテリア 650人

生ワクチン 921人

風しん 385人

インフルエンザ 3.824人

日本脳炎 1.283人

麻しん 1人

MMR 373人
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新）；.会長紹介

中川裕二先生

光中央病院整形外科

略歴

昭和60年3月 山口大学医学部卒

昭和60年6月～60笠7月

山口大学医学部附属病院

昭和60年8月～61年8月

済生会山口総合病院

昭和61年9月～61年12月

山口大学医学部鮒属病院

昭和62年 1月～平成元年12月

光市立病院

平成2年 1月～

光中央病院

このたび、光中央病院に勤務することに

なりました中川裕二です。生まれは徳山丙

です。家族は妻と、 5才の男児と 3才の女

児の4人家族です。大学時代はサッカ一部

に入っていましたが、卒業後は、運動もせ

ず、夜の街の俳個を重ねるうちに体重が95

1990 

l匂（身長 17加計までになってしまいました。

現在、スイミングクラブの会員にはなって

おりますが、ほとんど利用しておりません。

これからは暇をみつけて、スイミングでシ

ェイプアップをするつもりです。また歴史

本を読むのがすきで、歴史研究会に入って

います。信頼され、親しみのある整形外科

医になるよう努力を重ねたいと思っており

ます。よろしくお願い致します。

県医師会 ・同関連行事等出席

(1）山口県医師国保組合会議

山口県医師会互助会支部長会議

竹申会長出席 2月158 県医師会館

121平成元年度結核医療事業運営協議会

福本副会長出席 2月15日 山口防長苑

131第 112回代議員会

福本副会長出席 2月25日 県医師会館

二 編集後記 ＝

淡い春の陽をあびて海辺で貝を掘る、の

どかな風景です。 「貝掘りJでもよいので

しょうが「潮干狩」と表現する日本語は大

変きれいです。昔から使われている言葉は

美しいものが多いのですが、最近は表現が

直接的になり、さみしさを感じます。

広報を担当して2年が終り、まとめのあ

とがきを書く予定でしたが、それも春陽の

ように淡く消えてしまいました。 （吉村）
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